

Journal du 16 Juillet  
(Ouest France)

## Cinquante artistes rendront hommage à Prélaty au cours d'un gala en septembre

Le souvenir de Prélaty n'est pas prêt de s'éteindre en Vendée. Cet artiste de music-hall de son vrai nom Michel Bouet, est maintes fois monté sur les planches de nos villes. Il anima maints spectacles, artiste de music-hall né pour lui la variété dans les genres, numéros de ventriloque par exemple, n'avait d'égale que la qualité d'interprétation et cette « **présence** » qui caractérise les vrais artistes. Combien de publics a-t-il divertis ? Combien d'enfants a-t-il fait rire par ses tours amusants, par ses trouvailles pleines d'esprit ?

Nous avons lors de sa mort, exprimé la tristesse générale qu'elle avait causée.

Ses amis les artistes, eux non plus n'oublient pas. Et ce, d'autant moins que Prélaty était fondateur de l'association artistique du Centre et de l'Ouest qui réunit

aujourd'hui un grand nombre d'entre eux.

Aussi ont-ils décidé d'organiser un grand gala où ils seront plus de cinquante à se produire : des fantaisistes, des chanteurs, des illusionnistes, ventriloques, perchistes, burlesques, clowns, orchestre, etc.

Ils viendront gratuitement sans même se faire rembourser leurs frais de déplacements. Chacun d'eux présentera ce qu'il a de meilleur dans son répertoire. Un spectacle de trois heures et comme on en voit rarement en France. Ce gala s'appellera tout simplement « **notre ami Prélaty** » ont annoncé les artistes. Ils sont attendus de tous les coins de France.

Le produit du gala ira à l'épouse de l'artiste. Il sera donné le 20 septembre à 21 h. à la salle des congrès de Chantonay, cette ville où Prélaty a longtemps vécu.